

MERCADOS GRANARIOS

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



Cerrando el 2016 a todo galope, las oportunidades se multiplican

Por Celina Mesquida

Es casi espeluznante observar la rapidez con la que los mercados recuperan las pérdidas de la semana pasada, en el caso de la soja, tomó 4 sesiones romper 20 centavos y en menos de una hora esta semana, ya los había recuperado.

Es más, resulta difícil pensar en un quiebre importante de cara al reporte del USDA del viernes con un pronóstico de recorte de stocks tan marcado.

El reporte del USDA de diciembre usualmente solo realiza cambios en la demanda, el reporte de Diciembre no incluye modificaciones de producción norteamericana así que solo la demanda podría ser revisada en Estados Unidos. En este sentido, se espera un aumento en la molienda, aumento en las exportaciones y en consecuencia una leve disminución de los stocks finales de soja. Además, con el nuevo mandato de la EPA para el 2017 que apunta a un aumento en el uso de biocombustibles con respecto al año pasado, se espera un aumento en el uso de aceite de soja para biodiesel que podría generar un balance aún más ajustado para el este producto en Estados Unidos.

El maíz no se quedó atrás, y los técnicos ocultándose detrás de la ausencia de lluvias en la mitad de Argentina para los próximos 10 días, generaron subas marcadas en toda la curva de posiciones de maíz. Cabe aclarar que solo el 53% del área de siembra de maíz ha sido plantada y que todavía no hemos llegado a la ventana crítica de definición de rendimiento. Una vez más, podemos enunciar muchas cuestiones fundamentales, pero lo cierto es que también estamos en medio de un dólar que tiende momentáneamente de devaluarse, el crudo que sube y se estabiliza producto del nuevo arreglo de los miembros de la OPEC en producir menos y todo esto ayudado por entradas de dinero gigantescas en estos mercados.

Sin embargo, el mercado real no indica lo mismo, las bases sobre el Golfo tanto para maíz como para soja continúan muy deprimidas y esto lógicamente empuja más exportaciones. Nada queda inmovilizado para siempre, y si estos precios les están permitiendo buenos márgenes, no habría que dudar al menos de pensar estrategias en como capturarlos.

No cabe duda que la vibrante dinámica en estos mercados de hoy obligan a estar integrados en vanguardia y constante actualización, y en ese sentido, AgroEducacion lanzara el postgrado en Agronegocios para el 2017 recomendamos fuertemente estar actualizado. El lunes te esperamos en la clase abierta directo desde Chicago, no te la puedes perder...